

SEEHOTEL WILERBAD SPENDET TOMBOLA-ERLÖS AN DAS BLICKFELD HORW

Die Silvester-Gala 2023 stand unter dem Motto «Farbiges Silvester - Wir feiern unsere Farben». Ein passendes Motto für das Hotel, welches ein Farbkonzept verfolgt und seine Zimmer in den Tönen der vier Jahreszeiten gestaltet hat. Mittlerweile ist es zur Tradition geworden, dass bei den Silvester-Feierlichkeiten im Seehotel Wilerbad auch die dazugehörige Tombola stattfindet.

Zahlreiche Partner und Lieferanten des Seehotels Wilerbad haben mit attraktiven Tombolapreisen einen wertvollen Beitrag für die Spendenaktion geleistet. Ausserdem sponsorte der Betrieb auch einige Gutscheine auf eigene Rechnung. Beim

Das Seehotel Wilerbad liegt im Kanton Obwalden am Sarnersee, verfügt über 61 Hotelzimmer, 11 Seminar- und Banketträume, eine Spa auf über 1'300 Quadratmetern und beschäftigt rund 55 Mitarbeiter. Zu dem Hotel gehört das thailändische Restaurant Taptim Thai sowie ein Restaurant mit regionaler, saisonaler Küche.
www.wilerbad.ch

Losverkauf sind dieses Jahr insgesamt CHF 3'146.00 zusammengekommen, die vollständig an das «Blickfeld Horw» gespendet werden.

Das Blickfeld wurde 1906 als Luzernerischer Blindenfürsorgeverein gegründet. Er ist

spezialisiert auf die Betreuung von blinden und sehbehinderten Menschen. Zudem werden Personen mit physischen oder körperlichen Beeinträchtigungen begleitet, betreut und gepflegt.

Pressedienst



Teil des freiwilligen Unterhaltungsprogramms an der Silvestergala war, abgesehen von der Tombola und verschiedenen Spielen, die Gestaltung eines Picasso-Gemäldes. Das Endergebnis kann sich sehen lassen und hängt im Seehotel Wilerbad.